

Les vacances actives d'ados bastiais au service de l'intérêt général

Un chantier de jeunes bénévoles a offert à six adolescents de 12 ans à 14 ans la possibilité de mener à bien une action d'intérêt général. Durant trois jours, ces jeunes Bastiais, encadrés par l'association Opra, étaient à Lumiu pour un séjour fait d'échanges, de découverte patrimoniales et sportives mais aussi de petits travaux de réhabilitation. Une randonnée à Occi, une visite du clos Culombu ou encore une découverte du VTT étaient au programme de ces vacances à Lumiu. Les adolescents ont également reçu le soutien logistique de la municipalité pour participer à la réhabilitation de sentiers anciens.

« Notre association Opra, située sur les quartiers sud de Bastia, répond tous les ans à l'appel à projet Pattu pè a Ghjuventù, lancé par la CdC, et qui correspond en tout point à nos missions, explique l'association. Nous organisons ainsi des initiatives citoyennes pour les jeunes en privilégiant les



De jeunes adolescents bastiais ont passé d'actives vacances à Lumiu, par le biais d'une association des quartiers sud qui valorise les actions en faveur de la jeunesse. DOCUMENT CORSE-MATIN

démarches de responsabilisation à travers la mise en œuvre d'actions de valorisation et de dynamisation de leur territoire. Notre association a à sa charge l'enca-

drement des jeunes, les transports depuis Bastia, les repas, l'hébergement et les activités.»

Un partenariat gagnant-gagnant pour l'association et la

municipalité. Le séjour des ados s'est terminé mercredi soir et tous étaient ravis de leur escapade en Balagne.

J.-F. P.